

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana. Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plaza.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plaza.
25 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plaza.
Remisiones y especiales negociaciones á precios con-
venientes.

Valencia Lunes 12 de Octubre de 1908

Oficinas: MÍLANA, 7 y 9

PRECIOS DE SUSCRIPCION
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
EN EL 1.º TRIMESTRE, 8
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCION:
MÍLANA, 7 Y 9. VALENCIA

AÑO XXXI.—Núm. 10.557



Todas las misas que se celebrarán mañana 13 en las iglesias del Santísimo Cristo del Salvador y Real Colegio de Corpus Christi (Patriarca), así como las que pasado mañana 14 se celebrarán en la Basílica Metropolitana, Virgen de los Desamparados, Milagro, Sangre, Escuelas-Pías y Reparadoras (Gobernador Viejo), como también el aniversario que se celebrará este día en la iglesia parroquial de Bocalente, serán en sufragio del alma de

Don Vicente Calabuig y Trénor

Q. E. P. D.

Sus padres, hermanos y hermano político, ruegan la asistencia á alguno de dichos actos religiosos, por lo que recibirán especial favor.

Oculista de Santa Bárbara

Curación rápida de las enfermedades de los ojos.
Tratamiento especial para las granulaciones.
Calle de Colón, 31, Valencia.

La cuestión de Oriente

Pese á la sobrescritación que reina en los diferentes Estados balcánicos y á los preparativos belicosos que en todos ellos se hacen, lo cierto y evidente es que se ha impuesto un compás de espera en la cuestión de Oriente, y este aplazamiento bien puede ser el prólogo de una solución pacífica del conflicto.

Todas las potencias signatarias del tratado de Berlín, de 1878, han mostrado su conformidad en la celebración de una Conferencia para revisar dicho tratado, Conferencia que se reunirá probablemente en Bruselas, aunque algunos dan por seguro que será en Versalles, y la diplomacia trabaja ahora para conseguir un acuerdo referente al programa de la Conferencia.

Esto es lo más esencial que hoy ofrece la información respecto á la cuestión de Oriente; lo accidental, de momento, son detalles de varios incidentes ocurridos y que á continuación publicamos:

Constantinopla.—El ministro de Sección ha entregado hoy á los embajadores de las potencias acreditadas cerca de la Sublime Puerta menos al de Austria-Hungría, la Nota referente á la anexión de Bosnia y Herzegovina.

Paris.—Un despacho de Constantinopla dice que persiste el rumor de la pronta abdicación del sultán.

Londres.—Telegramas de Constantinopla dicen que los albaneses se han amotinado porque quieren atacar en seguida á los búlgaros.

Belgrado.—Se desmiente la información de los periódicos sobre la votación secreta de los diputados, oponiéndose á la guerra.

La votación comenzó ayer y no antes.

En el acto de la votación pasaban de 133 los diputados que había presentes.

La reunión de la Cámara que se había anunciado para hoy, se ha aplazado hasta mañana, en vista de que no han llegado los diputados.

Malta.—El buque de guerra inglés *Bremer Castle* ha zarpado para Creta, conduciendo dos batallones de infantería.

Los telegramas de Bucharest comunican que el presidente del Consejo de ministros rumano convocó á los prohombres del partido liberal, exponiéndoles la situación de la política exterior.

Dijo que la independencia de Bulgaria era simpática, y que es justo reconocer que en la Herzegovina proporcionó á ambas provincias grandes progresos económicos.

El reino de Rumania—terminó diciendo—añade come. La nación sabrá hacer frente á la situación que conquistó con el trabajo, la prudencia y la lealtad.

Vienna dicen que han ocurrido graves incidentes de Antivari, Estado de Montenegro. Numerosos manifestantes prendieron fuego al escudo del consulado austriaco, cuyo edificio invadió la muchedumbre.

El gobierno austriaco se propone enviar tres barcos de guerra frente á aquella ciudad.

Por último, comunican de Londres que el rey Eduardo recibió ayer tarde al ministro de Negocios extranjeros de Rusia, Gólovsky.

Conversaciones políticas

Expresamente para LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
Abrese la sesión

No se han usado otras formalidades para convocar la segunda legislatura de estas Cortes.

La sesión se ha abierto, á fin de prepararse para la mañana.

Se abrirá mañana para reelegir la Metropolitana legislatura, escogiendo al secretario Sr. Ventosa, que será sustituido por el Sr. Quiroga Espi, liberal é hijo del Sr. Quiroga.

La Mesa del Senado continuará siendo la misma, toda ministerial, excepción hecha del secretario Sr. Gullón (D. E.), de quien se representa á las oposiciones.

Se nota que mientras la representación de las minorías en el Congreso ha sido un secretario liberal, la tiene en el Senado la primera manifestación de las oposiciones monárquicas revela un acuerdo, que se en las personas tiene importancia, y que se procederá a su posesión la Mesa definitiva de las comisiones permanentes.

El miércoles explicará su interpelación política-económica el conde de Romanos, y le ha dado el encargo especial de mantener el debate. El pariente del Sr. Villaverde, por dos razones, una política-económica, y la de ser ella la que debería haberla el partido conservador.

Los diez años, en los cuales los presupuestos se han liquidado con superávit, y que el mayor superávit los últimos años por el partido liberal, que si cayó pre-

turadamente por sus errores políticos y sus divisiones intestinas, mantuvo la Hacienda con creciente prosperidad, y logró la baja de los cambios más importante que se ha escrito en las coligaciones.

Este es el argumento capital que se esgrimirá contra la política económica del Sr. Osma. Y de este argumento deducirán los liberales las conclusiones siguientes:

Primera, que el Sr. Osma tuvo una política económica de iniciativas, pero que recogidas aquellas iniciativas por el Gobierno, convertidas en acuerdos y en proyectos de ley, el responsable fué el Gobierno de todo lo ocurrido y como encarnación del Gobierno, su presidente. Y segunda, que rectificada la política económica que aprobó el Sr. Maura, por el mismo señor Maura que patrocinaba ahora la contraria, entregando el ministerio de Hacienda al Sr. González Besada y el gobierno del Banco al Sr. García Aliz, solo podría reconocerse la nobleza de la rectificación, abandonando el poder el Sr. Maura y dejando en él á los conservadores villaverdistas, porque no se debe ser presidente del Consejo de ministros con todos los programas, sino con el propio: ni, confesado un fracaso, se debe continuar al frente de los destinos del país.

A título de información que no ha de ser rectificada, adelanto estas dos conclusiones de la política liberal.

La interpelación económica del conde de Romanos terminará con declaraciones del Sr. Moret, que aceptará como suyas la minoría democrática.

De esta manera y sin afirmaciones oficiales del *bloqueo*, sin hablar de él y en la forma que cuando en el bloque me ocupé en estas columnas, anunciando que no tendrían ese nombre en ningún momento las inteligencias que pudiera celebrar el partido liberal, de esta manera, repito, en aquella forma y con declaraciones oportunas y definitivas, se irá definiendo el programa de la unión liberal monárquica en las próximas discusiones del Parlamento.

De elecciones municipales no hay nada. Tampoco se dice si de tal asunto se tratará pronto en el Congreso.

De la provisión de las senadurías vitales vacantes, tampoco hay nada acordado.

Del problema económico, bueno es que digamos que lo sucedido estaba ya en estas mismas columnas anunciado, á saber: que se descubrirá el presupuesto presentado, rebajando la cifra de los gastos para evitar el déficit—que ójala se corte con esta reducción, pero que yo ni lo aseguro ni lo creo todavía.—También afirmó que se reformarían para reforzar la tributación, algunas leyes económicas vigentes.

Mas bueno es advertir que aun siendo excelente la reforma, toda novedad económica no dá sus resultados casi nunca en el transcurso del primer año económico.

Los villaverdistas van á definir todo su programa económico, á realizar el que puedan y á sostener la conveniencia, para convertirla en hecho, de restablecer el impuesto de consumos suprimido, y con cuya supresión no ganaron el productor ni el consumidor y perdió el Tesoro público un gran rendimiento, teniendo que gravar para sus compensaciones muchos otros tributos y contribuciones excesivamente onerosas.

Este será el debate.

Con la necesidad de que los presupuestos sean aprobados antes del 31 de diciembre, quedarán pocas sesiones, si quedan algunas, para otra mayor ocupación parlamentaria. Y en los días de Navidad me dicen que serán indefinidamente suspendidas las sesiones de Cortes, y quizás hasta la presentación de un nuevo presupuesto general.

Un cabo suelto para concluir. El señor Sánchez Toca aplaude la vuelta á la política económica del Sr. Villaverde.

Los ministeriales desean que el Sr. Sánchez Toca sea también un ministerial decidido.

Però añaden los amigos del Sr. Sánchez Toca que á él no se le contenta con destinos, y que cuando sea llegado el momento oportuno declarará que el partido conservador no ha fracasado porque no se ha hecho su política, y que los que han fracasado han sido los dictadores, pero no el partido. Se trata de suavizar la actitud del Sr. Sánchez Toca.

MARTIN.

El tercer centenario de San Luis Bertrán

Han sido fijados en los sitios de costumbre los magníficos carteles que contienen el programa de las fiestas del centenario de la beatificación del ilustre valenciano San Luis Bertrán. Es una obra muy hermosa, debida al pincel del Sr. Renán y ejecutada en los talleres de las hijas de Salvador Pablo.

Representase el Santo en actitud de ofrecer el simbólico cáliz con el áspid y el rosario, cobijado por el ángel de Valencia, que pregonaba las glorias de su esclarecido hijo. Se levanta el grupo sobre nubes sostenidas por ángeles, y una vista panorámica de la ciudad completa el cuadro, muy propio para el objeto á que se destina.

Anteayer comenzó el adorno interior de la iglesia parroquial de San Esteban, en que ha de celebrarse el solemne y brillante novenario. El inteligente D. Ramón Verde-

guer ha colocado 150 arañas de cristal, algunas de ellas muy artísticas.

El cuerpo del Santo estará en el altar mayor durante el novenario.

La fiesta principal se celebrará en la Metropolitana Basílica, que estará adornada convenientemente. A la función religiosa de la mañana asistirán los Obispos valencianos y sufragáneos. Oficiará de pontifical el Nuncio de Su Santidad, y de la oración sagrada está encargado el señor Obispo de la Seo de Urgel, Dr. D. Juan Bautista Benloch. La procesión general saldrá de la Catedral á las tres de la tarde.

Del miércoles al sábado próximos son esperados en nuestra ciudad los Obispos de Jaén, Seo de Urgel y Coria, Dres. Laguarda, Benloch y Ferris Mencheta, respectivamente, que vienen con el exclusivo objeto de asistir á las fiestas centenarias de San Luis Bertrán.

El señor Arzobispo estuvo ayer tarde, al anochecer, en el Temple, celebrando una extensa conferencia con el Gobernador civil. En ella se trató sobre las fiestas del centenario de San Luis Bertrán y la venida á Valencia del infante D. Fernando de Baviera y de Borbón en representación de S. M. el rey.

Su alteza real llegará á nuestra ciudad el día 25 por la mañana en el tren-correo; asistirá á la gran función religiosa que se celebrará en la Catedral, y á la procesión, por la tarde, regresando á Madrid en el correo del mismo día. Si no fuera esto posible por lo precipitado del viaje, pernoctará aquí y saldrá para la corte al día siguiente.

El infante se hospedará en la Capitanía general. Le acompañarán desde Madrid sus ayudantes los oficiales de húsares señores marqués de Zareo y Pulido.

Noticias militares

Han solicitado plazas de profesor en la Academia de Infantería los capitanes don Eduardo Barrera, D. Rafael Dayos y don Gregorio Verdú.

—El comandante D. Ricardo Mira Giner ha pedido se le incluya en el escalafón de aspirantes á pensión de San Hermenegildo.

—Se ha ordenado al Parque de Artillería la entrega de cartuchos al regimiento de Guadalupe.

—Se ha concedido empleo al segundo teniente de la reserva gratuita, D. Miguel Franch Rosell.

—El día 13 comenzará en esta ciudad un concurso hípico para los regimientos de esta guarnición.

La pista ha sido preparada en el almacén que en el camino del Grao poseen los señores Ilario.

—El *Diario oficial del ministerio de la Guerra* publica las disposiciones relativas á los nuevos uniformes del Ejército. Es una disposición sumamente extensa, en la que se detallan los uniformes de gala, diario y campaña, de generales, jefes y oficiales del Ejército, distinguiéndose según se trate de actos á caballo ó pié á tierra. También se determina que durante dos años se podrán continuar usando los uniformes actuales.

El calzado de charol es reglamentario para el traje de gala de los generales, quienes, en estos casos, llevarán también ceñidor.

El ros, subsiste para gala y media gala, y la gorra de plato se reserva para diario.

Para abrigo, subsiste el capote ruso actual, que llevará hombreras y capota corta en las plazas montadas.

Quedan suprimidos los galones. Los coroneles llevarán tres estrellas, los tenientes coroneles dos, y los comandantes una, todas de ocho puntas, mientras que los capitanes, tenientes y segundos tenientes llevarán tres, dos y una estrella de seis puntas, respectivamente. Los tres últimos grados de la milicia llevarán las estrellas de abajo de las bocanangas, y encima los tres primeros.

En campaña se llevará ros de corcho, guerrera gris, capota ruso, polainas de cuero amarillo, calzado color avellana, y guantes lo mismo.

El capote de campaña sustituirá al actual como prenda de abrigo en los servicios de guarnición.

En los roses se llevarán galones en vez de divisas. El cambio de divisas será simultáneo con la modificación de los uniformes.

Se dice que el uniforme de campaña de los oficiales se pagará del fondo del material de los cuerpos.

Información municipal

La sesión del sábado

Vamos á dar cuenta á nuestros lectores, en síntesis, de lo que ocurrió en la sesión del sábado desde la hora en que nos retiramos del local (seis menos cuarto de la tarde) hasta su terminación (diez menos cuarto de la noche).

Significaron los señores concejales debatiendo la cuestión del acta, hasta que aprobó por 30 votos contra 3 la rectificación propuesta por el Sr. Cortina, que ya conocieron nuestros lectores.

El otro extremo del acta, que hacía referencia á la aprobación del proyecto de ensanche de la plaza de la Reina también originó un larguísimo debate, y por fin se acordó hacer constar que el dictamen no había sido aprobado.

El dictamen sobre adquisición de terrenos en la partida del Zafranar para la construcción de un lazareto fué aprobado por 16 votos contra 13, anunciando el señor Llopis que presentaría recurso contra el acuerdo.

En el despacho extraordinario se acordó: Que asista la Banda Municipal á la corrida de toros á beneficio de la Asociación de Caridad; autorizar á los organizadores de las fiestas de San Luis Bertrán para utilizar las rocas, y se despacharon varios asuntos de trámite.

El Sr. Márquez lanzó algunas acusaciones contra el Alcalde, y al comenzar á hablar el Sr. Urios hubo de levantarse la sesión por no quedar en el salón suficiente número de señores concejales para continuarla.

Todo está igual

En el Ayuntamiento no han variado las cosas desde la última sesión.

Subsiste el tirantez de relaciones entre los concejales y el Alcalde, y los primeros siguen sin entrar en el despacho del segundo.

Conferencia

Anoche conferenciaron el Gobernador civil y el Alcalde Sr. Maestre, cambiando impresiones acerca de la marcha de los asuntos municipales. Ambas autoridades están perfectamente de acuerdo.

El lazareto

El Alcalde ha citado para mañana á su despacho al propietario de los terrenos de la partida del Zafranar, destinados á lazareto, á fin de cambiar impresiones respecto á la ocupación de los mismos.

Sin albañales

En la calle de la Beata, el Ayuntamiento construyó aceras pero no albañales. Esta mañana, con motivo de la lluvia torrencial, las plantas bajas de las casas han quedado convertidas en lagunas y los vecinos han acudido en queja al Alcalde.

El Sr. Maestre ha ofrecido poner remedio al mal.

La fachada

El Alcalde ha conferenciado con el arquitecto encargado de la dirección de las obras de la nueva fachada del Ayuntamiento, á fin de enterarse del estado de las mismas y de lo que resta de la consignación.

Subastas

Se ha verificado hoy en el Ayuntamiento de la del derribo y aprovechamiento de materiales de la casa núm. 8 de la calle de Don Juan de Austria, habiéndose adjudicado á D. Alejandro Villalba por la cantidad de 375 pesetas. La han presidido los señores Coscollá y Martín Mengod.

El día 25 del actual se verificará la del derribo de la casa núm. 1 de la plaza del Contraste, bajo la presidencia de los señores Cortina y Carsi.

Los tranvías

El Alcalde ha ordenado al director de la Compañía de tranvías proceda á la recomposición de las entrovías de todas las líneas.

Edicto

Ha sido llevado al *Boletín* el edicto sobre construcción de un pozo en el camino de Moncada.

El temporal

En Torrente

Ayer descargó un fuerte aguacero en la villa de Torrente.

En un instante las calles quedaron convertidas en acequias.

En los campos ha causado grandes daños.

Hundimiento

A consecuencia de la tormenta que descargó ayer en Silla, se hundió la techumbre de la casa núm. 30 de la calle de Cánovas del Castillo.

La alarma fué grande.

Resultaron heridos una joven de 15 años, llamada María Carbonell Alapont, que sufrió una fuerte contusión en el brazo izquierdo, y José Benachos Chordi, con una herida en la cabeza.

Fueron curados por el médico titular don José Sellés.

En Valencia

Esta mañana á las diez ha descargado en nuestra ciudad un formidable aguacero.

Las calles han quedado convertidas en ríos, y en algunos puntos, como frente al teatro Principal, el agua llegaba á bastante altura.

Muchas casas bajas se han inundado.

Por fortuna el fuerte aguacero ha durado poco.

En otra población que no fuera la nuestra, la lección de hoy sería provechosa, marcando los puntos donde conviene construir grandes desagües en la vía pública; pero aquí ya verán ustedes como no se hace nada.

Carta de Gandía

Comienzan las fiestas.—La Banda Municipal de Valencia.—Mañana 11 de octubre de 1908.

Sr. Dr. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Mi querido amigo: Con el esplendor de otros años han comenzado las fiestas y feria que esta ciudad celebra en honor á su Patrono é hijo predilecto San Francisco de Borja.

Ayer, día de la festividad principal, se celebró en la iglesia colegial solemnisísima función religiosa, en la que numerosa capilla de música interpretó con notable acierto la gran misa del maestro Giner; formaba parte de aquella el tenor valenciano D. Lamberto Alonso, cuya hermosa voz se extendió por las naves del templo, el cual cantó de un modo magistral el *Eterno genitor*.

Ocupó la Cátedra Sagrada el joven é ilustrado escolapio P. Vicente Doménech, hijo de esta ciudad, quien pronunció un elocuente panegírico del Santo duque de Gandía.

Por la tarde cayó una ligera lluvia y en un tris estuvo que no pudiera salir la procesión, pero cesó aquella y aún pudo organizarse de un modo lucido, recorriendo la carrera de costumbre. El tiempo continuó amenazador y apenas se hubo disparado el castillo de fuegos artificiales que el acreditado pirotécnico de Alquería de la Condesa Vicente Catalá levantó en la calle de San Francisco de Borja, comenzó á llover de un modo copioso, sucediéndose los truenos y relámpagos sin interrupción.

La banda de música de esta ciudad amenizó la feria de once á una por la mañana, y de nueve á once, por la noche, viéndose muy concurrido el pabellón municipal, que es punto de reunión de la buena sociedad.

Invitado por algunos amigos y admiradores el tenor Alonso, cantó del modo como él sabe hacerlo, varias romanzas de *Faust*, *Tosca*, la siciliana de *Cavalleria rusticana* y otras óperas, siendo ovacionado al terminar cada una de las piezas.

El próximo jueves por la noche llegará á esta ciudad la excelente Banda Municipal de Valencia, que ha sido contratada para tomar parte en los festejos, la cual será recibida en la estación por el ayuntamiento y por las bandas de Almoines, Beniarjó, Bellreguard, Real de Gandía y Banda Municipal de esta ciudad.

El viernes por la mañana, de once á doce, la laureada Banda recorrerá las calles de esta ciudad, y por la tarde dará un concierto en el Teatro Circo, y el sábado, de once de la mañana á una de la tarde y de cinco de la tarde á siete de la noche, ame-

nizará el paseo de las Germanías, ejecutando selectas composiciones.

Hay gran expectación y mucho entusiasmo en esta ciudad con la venida de la Banda.

A las nueve de esta noche ha continuado la lluvia; mal comienzan las fiestas. Su yo afectísimo,

B.

Noticias locales

Como ya decimos en otro lugar, esta mañana ha diluviado en nuestra zona, llegando á marcar el pluviómetro 17 milímetros. El tiempo parece dispuesto á entrar francamente en el otoño, y hoy la temperatura media no ha excedido de 22°, siendo la humedad de 85 y marcando el barómetro 762 milímetros. La brisa, aunque muy ligera, domina del Sureste.

La fiesta celebrada ayer en la Metropolitana Basílica conmemorando el aniversario de la dedicación de este templo revistió gran solemnidad y esplendor. Ofició el canónigo chantre Sr. Barbrós, asistido por los presbíteros Sres. Martínez Blat y Almagro.

La capilla de música interpretó la misa del maestro Gounod, denominada de las comunidades religiosas.

El P. Angel Puchades, franciscano, ocupó el púlpito, pronunciando un excelente sermón, en el que hizo oportunas consideraciones sobre lo que era el templo en la antigua ley y lo que es en la ley de gracia.

Hoy, como día propio de la festividad de la Virgen del Pilar de Zaragoza, la antiquísima cofradía de este título, canónicamente erigida en la parroquial iglesia de los Santos Juanes, le ha dedicado los siguientes cultos:

A las siete ha sido la misa de Comunión general, que ha celebrado el canónigo penitenciario de esta Basílica D. Constantino Tormo, acercándose á la Sagrada Mesa gran número de fieles.

La misa solemne comenzó á las diez, oficiando el canónigo D. Vicente Font, asistido por los beneficiados de dicho templo parroquial Sres. D. Vicente Gómez Monleón, D. José Lloréns Bel y D. Rafael Miralles.

A toda orquesta, y bajo la dirección de D. Salvador Arnal, ha sido interpretada una misa del maestro Giner, ocupando al Evangelio la Sagrada Cátedra el doctor D. Enrique Sánchez, que ha pronunciado un elocuente discurso, en el que, poniendo por tema las palabras de la Sagrada Escritura *Omnia bona veniunt pasiter cum illa*, ha demostrado que todas las grandezas de España nos han venido al dignarse la Virgen visitar esta nación.

A la festividad ha asistido numeroso concurso de fieles, en el que figuraba la colonia aragonesa residente en esta capital.

Por la tarde, como último día del novenario dedicado á la patrona de Aragón, ha habido un solemne ejercicio con sermón y reserva.

También en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar y San Lorenzo se ha celebrado una solemne fiesta, en la que ha pronunciado un notable discurso panegírico el P. Salvador de la Madre de Dios, religioso carmelita.

Ya se ha recibido en el Palacio Arzobispal la real orden de 26 de setiembre último, por la que S. M. el rey ha nombrado al doctor D. Francisco Sastre é Ivans, que ocupaba el primer lugar de la terna formada por el tribunal de oposiciones, para el beneficio con cargo de tenor, vacante en esta Metropolitana. Reciba el Sr. Sastre nuestra enhorabuena.

El sábado á las nueve y media de la noche, en el tren de Játiva, regresó el señor Arzobispo Dr. Guisasaola, que ha regresado antes de terminar la Santa Pastoral Visita, á causa de haberse recrudecido el catarro que padece.

A esperar á nuestro venerable Prelado acudieron á la estación del Norte el secretario de cámara D. Félix Bilbao, los canónigos Sres. Barbrós, Sánchez Sivera, Sirevent, Vila y Doménech; los oficiales de la secretaría del Palacio Arzobispal, el señor Díaz Pastor y muchas distinguidas personas, deseadas de saludar á nuestro ilustre Prelado, al que damos nuestra respetuosa y cordial bienvenida.

El Dr. Guisasaola experimentó ayer notable mejoría, y cuando terminen las fiestas del tercer centenario de la beatificación de San Luis Bertrán, si su estado de salud lo permite, practicará la Santa Visita á los pueblos de Montesa, Vallada y Fuente la Higuera. En este último punto se preparan grandes festejos, de que daremos cuenta oportunamente.

El señor Gobernador, al saludarle hoy, nos ha dicho, contestando á nuestras preguntas, que habló con el presidente del Gobierno, D. Antonio Maura, sobre la Exposición Regional de 1909.

El Sr. Pérez Moso hizo grandes elogios del citado concurso, que considera muy útil para esta región, y el Sr. Maura ofreció todo el apoyo moral y material del Gobierno.

Con el ministro de la Gobernación, señor La Cierva, habló sobre medidas sanitarias, no porque éstas sean muy urgentes, sino para ponerlos á cubierto de lo que pueda ocurrir en la próxima primavera, dada la gran extensión que ha alcanzado el cólera en Rusia.

Como en Valencia, fuera de la Sanidad marítima que tiene el servicio montado á la mayor perfección, nada se ha hecho ni se hace, encontrándonos como antes de 1885, el señor Gobernador, correspondiendo á los deseos del ministro, está dispuesto á acabar con la apatía peligrosa que se observa en esta ciudad para combatir las enfermedades infecciosas que tan arraigadas están aquí y de ponerlos á cubierto de una invasión de cólera, á cuyo efecto presidirá todas las sesiones de la comisión Permanente de la Junta de Sanidad, procurando que se reúna con mucha frecuencia, y vigilando por que los acuerdos que se tomen no queden sólo en el papel, como ha venido sucediendo hasta ahora.

Y Valencia toda se lo agradecerá infinitamente.

La Sociedad de Socorros Mútuos de Obres Doradores celebrará junta general extraordinaria mañana, á las seis y media de la tarde. Los acuerdos que se tomen serán válidos con el número de socios que asistan.

El número 11.724, premiado con sesenta mil pesetas, ha correspondido a la siempre afortunadísima lotería de la PLAZA DE LA BEINA, que por cinco números no ha despachado también EL GORDO.

Sucesos

DESDE LIRIA

En el santuario se bendijo una bandera de la Juventud carlista de Mataró. Por la tarde se celebró un mitin. Al regresar ocupaban la estación de Mataró fuerzas de la Guardia civil. En Badalona fueron recibidos con silbidos los carlistas. Al entrar en la población un grupo de carlistas que llevaba la bandera bendecida en Canet, otro grupo de liberales prorumpió en silbidos. Uno y otro bando se acometieron a palos y a tiros, resultando de la colisión cuatro heridos. La Guardia civil dió varias cargas, y gracias a esta rápida intervención no hay que lamentar más desgracias. Uno de los heridos está muy grave. Tiene el vientre atravesado de un balazo. Hay varios detenidos. Como los ánimos están muy excitados se teme que se reproduzcan los sucesos.

Seguros contra la Enfermedad

Al usar los polvos Louis Légras, las personas que tienen los pulmones y bronquios debiles se aseguran, podemos decirlo, contra la enfermedad. Este maravilloso medicamento que ha valido a su inventor, el señor Louis Légras, ex-interno de los hospitales de París, un premio único en la Exposición Universal de París 1900, previene toda agravación, calma instantáneamente los accesos más violentos de asma, catarro, sofocación, la tos de bronquitis crónicas y cura progresivamente.

Agencia Mencheta

Por telégrafo y teléfono Apertura de Cortes

A las doce de la mañana se celebró ayer en el Congreso la sesión preparatoria. El mayor de la Cámara popular leyó los artículos del reglamento relativos a la constitución de la Mesa, y después de los formalismos de costumbre se constituyó aquella, presidiendo el Sr. Maldonado.

Los demócratas

En el domicilio del Sr. López Domínguez se reunieron ayer los diputados y senadores demócratas, asistiendo veinte de éstos. Algunos enviaron adhesiones. Se dice que el Sr. López Domínguez dió cuenta de las últimas conferencias celebradas con el Sr. Morat, coincidiendo en la necesidad de combatir al Gobierno. Añadió que mientras existan las actuales Cortes, los demócratas vivirán en inteligencia parlamentaria con los liberales, inteligencia que exteriorizarán a medida que el Gobierno vaya presentando proyectos.

Los republicanos

Convocados por el Sr. Azcárate se reunieron ayer en una de las secciones del Congreso los diputados y senadores republicanos presentes en Madrid. Asistieron, a más del indicado, los Sres. Pi y Suñaga, de Buen, Morote y Sardá.

El ministro de Estado

Dicen de San Sebastián que llegó, procedente de Viena, el ministro de Estado, acompañado de su familia. El Sr. Allendesalazar detuvo algunas horas en París, con objeto de recoger a su familia, y aprovechó la detención para conferenciar con el ministro francés de Negocios Extranjeros, M. Pichón, sobre la cuestión de Marruecos.

El imparcial

No publica artículo político en su editorial, y lo sustituye por un artículo de Mariano de Cavia, ensalzando el pensamiento del señor marqués del Vadillo de celebrar la Fiesta de la Escuela en Madrid.

El liberal

Titula su artículo de fondo «Viajes y festejos». En él dice: «Los catalanistas saben organizar los últimos, como las fiestas a la Virgen de las Mercedes han resultado pobres, piensan desquitarse con los festejos en honor de los reyes».

El país

Dedica su artículo de fondo a demostrar que el clericalismo es un problema político, diciendo que los clericales procuran quitar hasta los medios de vida a quienes no son sus adeptos.

El universo

Cree que si las oposiciones cumplen su palabra, el proyecto de Administración local quedará aprobado este año, sin dificultades.

El ministro de Hacienda

El Sr. González Besada nos ha dicho que no tiene noticia oficial de la interpellación que se dice le dirigirá el señor conde de Romanones acerca de la política económica del Gobierno.

Los carlistas

Comunican de Barcelona que ayer se celebró en Canet el anunciado «plech» carlista, al que acudieron unos 1.500 individuos. También asistieron algunos diputados a Cortes del partido. Al pasar por Mataró el tren que conducía a los carlistas, hubo un momento de expectación, porque se había anunciado una manifestación hostil por parte de los liberales. Un grupo de estos silbó a los carlistas. Sobre el tren cayó una nube de piedras.

En el santuario se bendijo una bandera de la Juventud carlista de Mataró. Por la tarde se celebró un mitin. Al regresar ocupaban la estación de Mataró fuerzas de la Guardia civil. En Badalona fueron recibidos con silbidos los carlistas. Al entrar en la población un grupo de carlistas que llevaba la bandera bendecida en Canet, otro grupo de liberales prorumpió en silbidos. Uno y otro bando se acometieron a palos y a tiros, resultando de la colisión cuatro heridos. La Guardia civil dió varias cargas, y gracias a esta rápida intervención no hay que lamentar más desgracias. Uno de los heridos está muy grave. Tiene el vientre atravesado de un balazo. Hay varios detenidos. Como los ánimos están muy excitados se teme que se reproduzcan los sucesos.

El balance del Banco de España arroja las siguientes diferencias, en relación con el formulado en la semana anterior. Ha aumentado: El oro, en 136.990'00 pesetas. Los billetes, en 8.545.275'00 pesetas. Ha disminuido: La plata, en 8.864.808'90 pesetas. Las cuentas corrientes, en cuatro millones 736.500'24 pesetas.

Comunican de Zaragoza que ha terminado el Congreso Agrícola con un brillante discurso del presidente Sr. Estruch. Fueron aprobadas todas las conclusiones. También en la sesión de clausura pronunció un magistral discurso el Sr. Iranzo. La representación de Levante ha sido muy atendida y considerada; los señores que la componen muéstranse por demás satisfechos.

Un timo Cádiz.—Un contrabandista que había adquirido en Gibraltar un gran cargamento de tabaco procedente de Tánger, después de correr una serie de peligros en mar y tierra para conseguir introducirlo en España, se encontró con que los fardos solo contenían hierbas y virtutas. La desesperación del contrabandista no tiene límites.

El túnel internacional De Olorón comunican que ha inaugurado el ministro Barthou las obras del túnel internacional para el ferrocarril transpirenaico. La comitiva se dirigió al punto en que se abrirá el túnel en 12 automóviles, que iban adornados con banderas españolas y francesas.

La bandera de la Academia militar Avila.—Con gran solemnidad se celebró en el templo de Santa Teresa la bendición de la bandera de la Academia militar. La bendijo el Obispo y presidió el general Fenech, asistiendo los gobernadores civil y militar, además de otras entidades y corporaciones.

Almería.—Los patronos de los barcos mercantes surtos en el puerto han protestado energicamente de los procedimientos abusivos que emplean los agentes de la Tabacalera. La opinión también protesta unánimemente, pues se halla escitada por el suceso del laud Teresa.

Será una paliza La bailarina Pepita Sevilla fué curada anoche en la casa de Socorro del distrito del Centro de Madrid, de heridas en la nariz, ojos y cara, graves.

Estreno La comedia dramática en tres actos, original de D. Ceferino Palencia, titulada La nube. A pesar de que dicha obra, por estar escrita en tonos radicales, había sido anunciada como un éxito por algunos periódicos, ha resultado un fracaso.

Madrid 12, 14-30 Comercio interior y exterior La Gaceta publica los estados del comercio interior y exterior durante los ocho primeros meses del corriente año.

Madrid 12, 16-20 Noticia confirmada El ministro de la Gobernación ha confirmado los disturbios que hubo en Mataró. La agresión partió de un grupo republicano, que hizo un disparo sobre los carlistas.

Madrid 12, 17-10 Grimen y suicidio Por cuestión de celos, un joven de 27 años llamado Juan Diaz Font hirió a su novia, Mercedes Fuster, asestandola una puñalada que le produjo una herida gravísima. Fué trasladada al Hospital clínico.

Madrid 12, 18-15 Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 83'60. Los francos a 11'45. Las libras a 27'77. Las obligaciones a 101'45. París, 94'70.

Madrid 12, 15-15 Usamuno en Béjar En el salón de actos de la Escuela de Industrias de Béjar se ha verificado la solemne apertura del presente curso. Los profesores invitaron al Sr. Usamuno para que diera una conferencia, y éste fué un motivo poderoso para que el público llenase el local.

Madrid 12, 16-20 Congreso Madrid 12. No obstante ser hoy la primera sesión de la segunda legislatura, las tribunas están desanimadas, viéndose en las de orden y la presidencia algunas señoras.

Madrid 12, 17-10 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Cotización oficial Madrid 12, 16 50. 4 por 100 interior fin mes. 83'35 4 por 100 interior 85'57 4 por 100 interior fin próximo. 00'00 Amortizable 5 por 100. 101'45 Amortizable (nuevo). 89'60 Banco de España 449'00 Tabacaleras. 000'00 Cambios París. 11'45 Cambios Londres. 27'97 París 12 94'70 Azucareras 000'00, 000'00, 43'00, 00'00. BELTRÁN.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

El número 11.724, premiado con sesenta mil pesetas, ha correspondido a la siempre afortunadísima lotería de la PLAZA DE LA BEINA, que por cinco números no ha despachado también EL GORDO.

temente política y dirigida al Sr. Maura, aunque él tendrá que intervenir si se le alude. La esposa del Sr. González Besada, a consecuencia de las molestias del viaje, ha sufrido una recaída y guarda cama.

Expedición a África Roma.—El conde de Turín última los preparativos para verificar la travesía de África desde uno al otro Océano, recorriendo el Congo. Llevará reducida escolta y se propone emplear dos años en la expedición.

Nuevo ministerio Copenhague.—El rey ha sancionado el nuevo ministerio presidido por Neergard. La cuestión de Oriente Roma.—Según noticias del ministerio de Negocios Extranjeros, ha mejorado la situación internacional. Considerase segura la adhesión de todos los gobiernos a la Conferencia para revisar el tratado de Berlín.

Belgrado.—El príncipe heredero fué objeto ayer de manifestaciones de simpatía. Dirigiéndose al pueblo, manifestó que verterá su sangre en defensa de la nación. En diferentes ciudades montenegrinas se han hecho manifestaciones contra Austria.

Madrid 12, 15-15 Usamuno en Béjar En el salón de actos de la Escuela de Industrias de Béjar se ha verificado la solemne apertura del presente curso. Los profesores invitaron al Sr. Usamuno para que diera una conferencia, y éste fué un motivo poderoso para que el público llenase el local.

Comenzó el acto leyendo el secretario Sr. Muñoz Elena una razonada Memoria de los trabajos realizados en el curso anterior. En el preámbulo abominó el secretario de los que abandonan la escuela, tirando a matarla.

Elogió la labor meritísima de esta institución, que ha merecido de todos el juicio de que se halla a igual altura de las análogas que existen en el extranjero. A continuación habló el Sr. Usamuno. Al levantarse fué aplaudidísimo.

Fijándose el orador en la clase de contabilidad que se da en la escuela y a la que asisten muchos obreros, dijo que esta clase de instituciones tienen carácter de universidades populares. Elogió la enseñanza técnica en general que en ellas se da.

Afirmó que era gran error sujetar al hombre de por vida a una profesión determinada, como ocurría con los gremios en la Edad Media. Sostuvo que un tratado de Geometría es más útil y conveniente, que un tratado de Ética.

Echó de menos en la escuela la creación de una Biblioteca que pudiera servir de base para la instalación de otra popular. Terminó en medio de grandes aplausos, ofreciendo volver a Béjar en el próximo año. Asistieron todas las autoridades.

Madrid 12, 16-20 Noticia confirmada El ministro de la Gobernación ha confirmado los disturbios que hubo en Mataró. La agresión partió de un grupo republicano, que hizo un disparo sobre los carlistas.

Estos confundieron a la gente que salía del teatro con los republicanos, y dispararon, resultando de la refriega un herido grave y dos leves. La Guardia civil restableció el orden y practicó varias detenciones.

Madrid 12, 17-10 Grimen y suicidio Por cuestión de celos, un joven de 27 años llamado Juan Diaz Font hirió a su novia, Mercedes Fuster, asestandola una puñalada que le produjo una herida gravísima. Fué trasladada al Hospital clínico.

El agresor, creyendo a su novia muerta, se disparó un tiro de revólver. Este diario tradicionalista, al dar cuenta de los sucesos ocurridos ayer en Mataró, dice que los carlistas deben estar de enhorabuena, puesto que los cinco heridos a consecuencia de los mismo, pertenecían al campo republicano.

Los elementos liberales censuran al gobernador civil que no debió permitir la manifestación, en previsión de los hechos que se desarrollaron.

Cotización oficial Madrid 12, 16 50. 4 por 100 interior fin mes. 83'35 4 por 100 interior 85'57 4 por 100 interior fin próximo. 00'00 Amortizable 5 por 100. 101'45 Amortizable (nuevo). 89'60 Banco de España 449'00 Tabacaleras. 000'00 Cambios París. 11'45 Cambios Londres. 27'97 París 12 94'70 Azucareras 000'00, 000'00, 43'00, 00'00. BELTRÁN.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

mo catedrático y dice que se hallan equivocados los que le creían irreligioso, pues hablaba de Dios y de la Religión. El Sr. Maura pronuncia elocuente discurso asociándose, en nombre del Gobierno, al homenaje que se rinde al Sr. Salmerón.

Se acuerda un voto de gracias para la Mesa interina. El Sr. Maura reproduce los proyectos de ley presentados en la anterior legislatura, y se levanta la sesión en señal de duelo, a las cinco y cuarto de la tarde.

Senado Abre la sesión el Sr. Azcárraga a las 3'40. El Sr. Maura lee el decreto de convocatoria. Se procede a la elección de secretarios, resultando elegidos los mismos que actuaron en la anterior legislatura.

El Sr. Azcárraga da las gracias por su designación para la Presidencia. Se elige la comisión de Actas. El Sr. Sardá y otros formulan ruegos de escaso interés.

Se reúne la Cámara en secciones. Se acuerda que éstas vuelvan a reunirse mañana, y se levanta la sesión. Madrid 12, 18-15 Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 83'60. Los francos a 11'45. Las libras a 27'77. Las obligaciones a 101'45. París, 94'70.

Los alcoholeros El presidente del Sindicato Nacional de Alcoholeros, Sr. Madolell, ha visitado al ministro de Hacienda para exponerle las aspiraciones de los alcoholeros respecto a la reforma de la ley. Le ha expuesto datos y cifras que justifican la necesidad de la reforma.

El ministro ha manifestado que trata de unificar los tributos, englobando el de fabricación y el de circulación y rebajar la cuota. Los fabricantes de alcohol derivado sólo pagarán las patentes y premitos.

El Sr. Madolell ha salido satisfecho de la entrevista y comunicará a los fabricantes de provincias, por medio de una circular, los nuevos preceptos del ministro. Interpelación El conde de Romanones ha visitado al Sr. Maura para significarle sus propósitos de explicar una interpellación acerca de las causas de la última crisis y sobre política general del Gobierno.

El Sr. Maura le ha aceptado, anunciándole que puede esplanarla pasado mañana. Conferencias Dentro de unos días marchará el señor Dato a Salamanca con objeto de dar una conferencia en el Círculo Mercantil de aquella capital.

Después irán con igual objeto los señores D. Melquiades Alvarez, Sol y Ortega y García Prieto. Los solidarios En vista del exiguo número de diputados solidarios que se encuentra en Madrid, los que asistieron esta tarde a la sesión del Congreso desistieron de presentar la candidatura del Sr. Girona para la cuarta secretaria. Todos ellos votaron la del liberal señor Quiroga.

Barcelona 12, 17-10 Grimen y suicidio Por cuestión de celos, un joven de 27 años llamado Juan Diaz Font hirió a su novia, Mercedes Fuster, asestandola una puñalada que le produjo una herida gravísima. Fué trasladada al Hospital clínico.

El agresor, creyendo a su novia muerta, se disparó un tiro de revólver. Este diario tradicionalista, al dar cuenta de los sucesos ocurridos ayer en Mataró, dice que los carlistas deben estar de enhorabuena, puesto que los cinco heridos a consecuencia de los mismo, pertenecían al campo republicano.

Los elementos liberales censuran al gobernador civil que no debió permitir la manifestación, en previsión de los hechos que se desarrollaron.

Cotización oficial Madrid 12, 16 50. 4 por 100 interior fin mes. 83'35 4 por 100 interior 85'57 4 por 100 interior fin próximo. 00'00 Amortizable 5 por 100. 101'45 Amortizable (nuevo). 89'60 Banco de España 449'00 Tabacaleras. 000'00 Cambios París. 11'45 Cambios Londres. 27'97 París 12 94'70 Azucareras 000'00, 000'00, 43'00, 00'00. BELTRÁN.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Madrid 12, 18-15 Sección amena —¿Cómo, doctor! ¿Me cobra usted a diez pesetas la visita? —Es el precio que pongo a todo el mundo. —Pero tenga usted en cuenta que he sido yo quien ha infestado el barrio de vi-ruela.

Vertical text on the left edge of the page, partially cut off.

Los morteretes!... Ayer tarde con motivo de las fiestas de Ruzafa, se dispararon muchos morteretes. De la disparada resultaron los siguientes heridos: Carmen Seguí Tormo de 7 años, herida en el brazo; Mónica Cabepul, herida en la cara; Izquierdo; Luis con herida en el cráneo; en la pierna de 34, herida en el cráneo; de 11, contusiones en la cara. A poco no queda contusionado en la cara. A poco no queda contusionado en Ruzafa. En la casa de Socorro de Ruzafa fueron asistidos ayer Agustín Albani y Espinosa, de 43 años, que se cayó por la escalera de su casa, calle de Tomasos, 46, y Manuel Vilante García, de 8 años, que se hirió en la mano izquierda a causa de una caída. También se cayó ayer José Cebolla, de 43 años, que se torció el pie izquierdo y sufrió una contusión en el brazo del mismo lado. Le asistieron en la casa de Socorro de Serranos. Desgracia.—En la estación del Central de Aragón fué atropellado por una máquina que maniaba el obrero de la Compañía que maneja Mira Ruiz, de 28 años, que resultó con heridas graves en el pie derecho, curado en el Hospital. Ande la estaca!... Por una pequeña, muy pequeña cuestión, disputaron ayer tarde varios vecinos de una casa del camino de Peñarocha. Los de los reñidores sacaron de la pelea herida en las manos y cara, siendo curados en la casa de Socorro de la Glorieta. Los municipales números 132 y 143 denunciaron la batalla al juzgado. Picaro mundo!... Así dirá el socio Ramón Lorente refiriéndose a un baul-mueble de propiedad de Adela Morell, y por culpa del cual fué detenido Rufinot. Lo que no sabemos es si ha parecido la ropa que el baul contenía cuando lo robó el conquistador de mundos. Es natural.—Como se acerca el invierno es natural que empiecen los robos de ropas. Estos que desconsolar a José Salóm, al que ayer sustrajeron algunas prendas de vestir. Desacato?—Ha sido denunciado al juzgado un cobrador del tranvía, al que se acusa de desacato a los agentes de Seguridad. Niña ahogada.—En Cullera ha aparecido flotando en el río Júcar, el cadáver de una niña de cinco años, llamada Rosa Aragón Reart, que jugando con una amiga, cayó al río, pereciendo ahogada

